



Reforma eléctrica; Andrés Pintos deja la bancada del PVEM para pasarse a MC previo a la sesión del pleno

Se confirma que Andrés Pintos deja la bancada del Partido Verde en San Lázaro y estaría por anunciar su integración al grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano.

Esto como parte de la estrategia para discutir y votar la iniciativa de reforma eléctrica.

Anoche la bancada de Morena dio la bienvenida a Carlos Miguel Aysa como su nuevo integrante; el hasta ahora legislador del PRI anunció que votará a favor de la propuesta enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

¿Qué se ha visto? Los diputados de Morena llegaron en 5 camiones provenientes de un hotel a dos kilómetros de distancia. Su acceso no se vio interrumpido. Con sus sleeping bag, colchonetas, cobijas y almohadas, los diputados del Partido Acción Nacional pasaron la noche en sus oficinas en Palacio de San Lázaro y así asegurar su presencia en la sesión. A diferencia de los legisladores del PRI y del PRD, los panistas no hicieron un arribo en grupo, sino de manera individual desde la tarde de este sábado.

El dato. Se requieren las dos terceras partes de los votos de los diputados presentes para avalar el dictamen, es decir, de 500 se necesitan 334.

<https://politico.mx/reforma-electrica-andres-pinto-deja-la-bancada-del-pvem-para-pasarse-a-mc-previo-a-la-sesion-del-pleno>